

Yell

～絆を深めて Keep Smile～

第115号 令和3年1月7日(木)

ついにやってきました、タブレット！ 5年生は大興奮！



「みなさん、待ちに待ったタブレットがやってきましたよ。」
「おおやった！タブレットだ。うれしいな。」
興奮気味の子ども達。まずはタブレットにする方法から。
「こうやって、ノートパソコンの左から上に引くと、タブレットになります。」「おお、すごい。」
とここでいきなり拍手喝采！一つ一つがとても新鮮です。



やった！立ち
上がったぞ。

「さあ、次はいよいよタブレットを立ち上げますよ。」
スイッチをつけ、パスワードを打ち込みました。こうして、徐々にタブレットが自分のもの
になっていく様子に興奮している子ども達。
「すごい！映った。できました。」



パスワードは
…000…と。

では、実際に写真を撮ってみましょう。



やった。写真が撮れたぞ。



子ども達が一生懸命設定をしている間、私は子ども達が頑張っている様子を写真に撮り、一人一人のタブレットに配信しました。
「今から自己紹介ノートを作ってもらいますよ。この画面に、自分のお気に入りの写真を取り込み、コメントを記入して下さい。」



お気に入りの写真を撮るぞ。

タブレットは、直接書き込めるな。

きれいに撮れたよ。

ありがとう。できたよ。

気が付けば、たくさん子ども達がタブレットをもち、あちこちで写真を撮り始めました。情報化社会に慣れている子ども達。ほんの少しの情報量でも十分。自分たちでどんどんアレンジして素晴らしい作品をつくっていききました。心優しい子ども達。困っている友達には、自然に手を差し伸べます。

「ありがとう。」「よかったね。」

こうして試作品が出来上がりました。最後は、子ども達の作品を回収し、テレビ画面で見ました。タブレットを使った学習は、今後も積極的に取り入れていきたいと思えます。



明日も、気温が低くなる予報が出ています、お子様の安全を第一に考慮し、温かい格好で登校させてください。